



## Síntesis de medios

03 de julio de 2025

### Primeras Planas

Aplicarán Ley Espía los Jueces 'carnales'  
"Droga zombi" se propaga en México y América Latina  
INE perdona 33 mdp en multas a partidos  
Comienza en Juárez estrategia de paz en zonas más violentas  
Para la zona urbana más pobre del país, 75 mil mdp  
Estrategia de terror de Trump reduce cruces de migrantes a mínimo histórico  
Partidos evaden impuestos  
Olvidados  
Con lo justo ¡a la final!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Detiene SSC a 46 personas por delitos de alto impacto en CDMX

Durante la última semana de junio, la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX implementó una serie de operativos simultáneos en las 16 alcaldías, que derivaron en la detención de 46 personas por delitos de alto impacto como homicidio, portación de armas de fuego, posesión de droga y robo en distintas modalidades. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que los operativos respondieron a denuncias ciudadanas, análisis de inteligencia y vigilancia en zonas con alta incidencia delictiva. Las acciones incluyeron patrullajes, revisiones vehiculares y presencia policial estratégica. [Contra Réplica](#)

#### Alerta la SSC por el typosquatting en CDMX

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de su **Unidad de Policía Cibernética**, emitió una alerta a la ciudadanía sobre una nueva modalidad de fraude en línea conocida como typosquatting, una técnica que explota errores tipográficos en la escritura de direcciones web para robar información, cometer fraudes o distribuir software malicioso. [Eje Central](#)

#### Voleibol en prisión

En su segunda edición, los equipos del **Penal Femenil de Santa Martha** y el **Centro Varonil de la Penitenciaría II** revalidaron su título en el Torneo Intercentros Penitenciarios de Voleibol 2025, al derrotar a los representantes del Penal Femenil de Tepepan y del Reclusorio Norte, respectivamente. En toda la competición participaron 120 personas privadas de la libertad de los centros de reclusión del Sistema Penitenciario de la SSC. [Reforma](#)

#### SSC resguarda a niño perdido en Chapultepec

De acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, durante un recorrido, uniformados de la **Policía Auxiliar** se percataron que en el Bosque de Chapultepec un niño, de siete años, deambulaba solo. Se acercaron al menor para verificar si necesitaba ayuda y les comentó que salió de su casa sin avisar porque quería conocer Chapultepec. [24 Horas](#)

#### Aseguran 2 toneladas de autopartes

**Elementos de la SSC**, en coordinación con personal de la FGJ, ejecutaron una orden de cateo en una propiedad ubicada en la calle Zazali, de la colonia Xalpa, alcaldía Iztapalapa, donde aseguraron dos armas de fuego cortas, cartuchos útiles, cargadores, alrededor de dos toneladas de autopartes y documentos vehiculares. [Basta](#)



### Entregan cuerpo del sujeto abatido en la GAM

Fue entregado el cuerpo de José Luis, el hombre que el martes pasado mantuvo como rehén a César, encargado de un gimnasio dentro de un centro comunitario de una iglesia en la colonia San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero, pero **fue abatido por elementos de equipos especiales de la SSC** en la negociación. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#)

### Un familiar fue a reclamar el cuerpo

En el caso del sujeto abatido por autoridades en un gimnasio en la colonia San Juan de Aragón, en la GAM, reportan que, en la indagatoria en la Dirección de Asuntos Internos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, hasta el cierre de la edición, se tenían las declaraciones de personal que participó en el operativo, así como de quien disparó, para confirmar que la actuación policial estuvo apegada a los protocolos. [La Jornada](#)

### Se cargó a La Güera

Una mujer, identificada como “La Güera”, fue asesinada y abusada sexualmente en una zona de terracería de la CEDA, en la alcaldía Iztapalapa. **Elementos policiacos** que patrullaban cerca de Eje 6 detuvieron al responsable cuando cargaba el cuerpo sin vida de la mujer. [El Gráfico](#)

### Suspenden 810 chelerías en la Capital

En siete meses, en la CDMX se han cerrado 810 chelerías. El Gobierno capitalino prometió frenarlas pero su proliferación continúa. Mediante denuncias ciudadanas es como la Secgob local puso en marcha el operativo La Noche es de Todos, la cual realiza operativos con el respaldo de las secretarías de **Seguridad Ciudadana**, de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, así como el Invea, los cuales recorren las 16 alcaldías para verificar estos establecimientos. [24 Horas](#) / [La Crónica de Hoy](#)

### Eligen a titular de Comisión de Búsqueda

El Gobierno capitalino nombró a Luis Gómez Negrete como titular de la Comisión de Búsqueda de Personas de la CDMX, después de un proceso de selección y consulta pública realizado por la Secretaría de Gobierno con familiares de víctimas y colectivos independientes. El funcionario indicó que no se debe entender como una instancia aislada, pues debe tomar un papel de liderazgo y aprovechar la fuerza de tarea de la Fiscalía y la SSC. [Reforma](#)

### STUNAM bloquea Reforma en apoyo a Palestina

Integrantes del Sindicato de Trabajadores de la UNAM bloquearon Paseo de la Reforma, frente a la embajada de Estados Unidos, en apoyo al pueblo palestino y para exigir un alto al genocidio en Medio Oriente. Desde las 11:00 horas cerraron la vialidad en dirección a Campo Marte, a la altura de Río Sena, en la alcaldía Cuauhtémoc. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** sugirió tomar como alternativas el Circuito Interior y avenida Chapultepec, ya que las afectaciones viales llegaron hasta Insurgentes. [Ovaciones](#)

### Afectados por socavón piden apoyo para pagar su renta

Los habitantes de Cerrada de los Toros número 3, en la colonia América, en la alcaldía Miguel Hidalgo, donde se formó un socavón, piden a dicha demarcación, o al Gobierno capitalino, que los apoyen para pagar la renta. Comentaron que el Invi sólo les ayudó con alojamiento en un hotel hasta este miércoles 3 de julio. La casa permanece acordonada y una **patrulla de la SSC** permanece en el sitio para custodiar la propiedad y así evitar que haya actos de rapiña. [La Prensa](#)



## Síntesis de medios

03 de julio de 2025

### La conversación en redes sociales: El Post

La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, se reunió con el Gabinete de Seguridad por Cuadrante en la alcaldía Benito Juárez, en donde se acordó reforzar la coordinación para atender con eficacia las necesidades del territorio. [Reporte Índigo](#)

### Policiaco

#### Hallan a un hombre sin vida dentro de un camión

Un hombre fue hallado sin vida dentro de un camión de carga en el estacionamiento de la CEDA, en la alcaldía Iztapalapa. Trabajadores de la zona reportaron que el camión tenía varios días estacionado, por lo que pidieron apoyo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes tras arribar al lugar confirmaron el deceso por aparente causa natural. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

#### Localizan sin vida a una mujer de la tercera edad

Una mujer de la tercera edad, en aparente situación de calle, fue encontrada sin vida en un camellón ubicado en calle Resina, de la colonia Granjas México, alcaldía Iztacalco. Testigos señalan que la mujer se desvaneció en el lugar por lo que la causa del deceso pudo haber sido por aparente infarto. La zona fue asegurada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

#### Muere hombre en el abandono

Entre puestos ambulantes, un hombre en situación de calle perdió la vida sobre avenida Arcos de Belén, afuera de la estación del Metro Salto del Agua, Línea 1, en el Centro de la CDMX. El sitio fue resguardado por **elementos policiacos** en espera de peritos. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

#### Hallan a muerto en la Obrera

Una movilización policiaca se registró por el hallazgo de una persona sin vida al interior de un domicilio ubicado en calle Antonio Solís, de la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. Las causas del deceso aún son desconocidas. [El Gráfico](#)

#### Última llamada

Un hombre fue asesinado dentro de su automóvil cuando realizaba una llamada telefónica con su pareja sentimental al regresar de un velorio sobre avenida Guadalupe I. Ramírez, en la colonia Santa María Tepepan, alcaldía Xochimilco. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona; los implicados lograron escapar. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

#### Localizan muertas a un par de mujeres

Los cuerpos de dos mujeres sin vida fueron hallados dentro de una vivienda en la colonia Guerrero, de la alcaldía Cuauhtémoc; al parecer fallecieron intoxicadas por una fuga de gas. Al sitio acudieron **elementos de la policía capitalina**, servicios médicos y bomberos, quienes forzaron la puerta para entrar al lugar y descubrir la escena. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

#### Dan plomo a hombre dentro de su auto

De varios impactos de arma de fuego, fue asesinado un conductor cuando se encontraba a bordo de su vehículo, en la esquina de las calles Felipe de la Garza y Juan Crisóstomo Bonilla, en la colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa. La zona fue acordonada por **elementos de la SSC** para permitir que personal de Servicios Periciales llevara a cabo las pesquisas correspondientes. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#)



## Síntesis de medios

03 de julio de 2025

### Sistema Penitenciario

#### Va sistema para intervenir y apretar a estados; alistan reforma electoral

Con nuevas leyes aprobadas se podrá acceder a comunicaciones, datos biométricos, vehiculares, telefónicos, registros bancarios y públicos de la propiedad y cancelar transmisiones de TV y radio. Por su parte la **Conferencia Nacional del Sistema Penitenciario** "Tendrá la obligación de adquirir, instalar y mantener en operación equipos que permitan bloquear o anular de manera permanente las señales de celulares en cárceles". [El Universal](#)

### Justicia

#### Crea Fiscalía agencia ante maltrato animal

La Ciudad contará con una agencia del Ministerio Público especializada en recibir denuncias por maltrato animal. Así lo informó la Fiscalía General de Justicia local en un documento en el que declara el inicio de operaciones de este órgano. De acuerdo con el Inegi, en el país existen 23 millones de canes, de los cuales 70 por ciento está en situación de calle, expuso en la justificación de la acción social por iniciar. [Reforma](#)

#### Reorganizan litigios penales en la CDMX

La Fiscalía General de Justicia de la CDMX puso en marcha el Modelo de Litigación Integral (MLI), con el que busca reorganizar la conducción de los casos penales al integrar las etapas de investigación y litigación en una sola unidad responsable. De acuerdo con información presentada por la institución, este nuevo modelo forma parte del Plan de Política Criminal y del Programa de Persecución Penal 2025, impulsado por la fiscal general Bertha Alcalde Luján. [Ovaciones](#)

### Imagen Destacada

DIARIO  
**ContraRéplica**  
PERIÓDICO DE INVESTIGACIÓN

**DETIENE SSC A 46 PERSONAS POR  
DELITOS DE ALTO IMPACTO EN CDMX**



El periodo reportado comprende la  
última semana de junio. Cuartoscuro